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EIN HERZLICHES „MOIN“

sendet der Ortsvorstand Geesthacht.

Wir  freuen  uns,  Sie  mit  dem  monatlich  erscheinenden  Newsletter  zu

informieren  und  auf  unserem  politischen  Weg  mitzunehmen.  Sowohl  die

Fraktion  als  auch der  Ortsvorstand   der  CDU  Geesthacht  wird  in  diesem

Newsletter  über  anstehenden  Themen,  Ideen,  Veranstaltungen  und  vieles

weitere informieren. Den Start für Veranstaltungen macht, nach der Corona-

Pandemie, unsere Bundestagswahl. Wir beschäftigen uns bereits seit vielen

Wochen mit der Planung. Das Wichtigste ist leider noch nicht mit Terminen

zu belegen. Das sind nämlich die persönlichen Gespräche. Hier folgen aber in

Kürze  alle  weiteren Informationen.  Restliche,  aber  nicht  weniger  wichtige

Aufgaben,  wie  z.B.  Flyer-Verteilung  und  Haustürgespräche,  Plakate

aufhängen, Infostände etc. - haben wir im Griff.

Wenn  Sie  Interesse  an  der  Teilnahme  einer  unserer  Grillabende  oder

allgemein an einer  unserer  Veranstaltungen haben,  senden Sie  eine  kurze

Nachricht an nicole.voss@cduplus.de . Wir freuen uns auf Sie!

Eine  weitere,  wundervolle  Aufgabe  wird  in  den  kommenden  Wochen

anstehen. Endlich können wir unsere Neumitglieder persönlich treffen und

einen gemeinsamen Abend verbringen. Wir sind uns sicher, das wird prima.

Die Planung dieses Treffens wird im Juli 21 erfolgen und an alle Beteiligten

rausgehen. Sollten sie Interesse an einer Mitgliedschaft haben, rufen Sie an :

0151-15013935 – wir stehen parat. 

Gerne  nehmen  wir  auch  Themen  auf,  die  Sie  interessieren,  für  die  Sie

brennen oder die für sie und unsere Stadt wichtig sind. Auch hier nutzen Sie

gerne alle bekannten Kommunikationsmöglichkeiten. 

Gemeinsam anpacken – unser Credo

Herzliche Grüße

Nicole Voss 

 Ortsvorsitzende CDU Geesthacht

EIN NEUER SERVICE

Ab  sofort  informiert  der  CDU
Ortsverband Geesthacht und die CDU
Fraktion  Geesthacht  mit  unserem
Newsletter „KLARE SICHT“ monatlich
mit  wichtigen  und  nützlichen
Informationen,  Termine  ,  Umfragen,
und  Veranstaltungen  rund  um  das
Rathaus,  Geesthacht,  Herzogtum-
Lauenburg und der  CDU Deutschlands.
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BUNDESTAG BESCHLIESST KINDERFREIZEITBONUS

Berlin: Die  Corona-Pandemie  hat  Kindern  und  Jugendlichen  viel  abverlangt.  Normalität  in  Form  von  Schulalltag  oder

unbeschwertem Freizeitspaß rückte in weite Ferne. Dies brachte ernstzunehmende Folgen wie Lernrückstände, aber auch

soziale, psychische und gesundheitliche Einschränkungen mit sich.

Der heute vom Bundestag beschlossene Freizeitbonus für Kinder aus benachteiligten Familien, ist nur eine von zahlreichen

Maßnahmen des „Corona-Aufholprogramms für Kinder und Jugendliche“, mit dem die CDU-geführte Bundesregierung Kinder

und  Familien  nach  der  Corona-Pandemie  unterstützt.  Durch  die  Extra-Zahlung  von  100  Euro  sollen  Kinder  nun  die

Möglichkeit bekommen, Freizeitangebote wieder wahrnehmen und Versäumtes nachholen zu können. 

BERICHT AUS DER FRAKTION 

Seit nunmehr anderthalb Jahren ist auch die politische Arbeit durch den Corona-Virus mal mehr und mal weniger erschwert. Viele

Ausschusssitzungen  sind  in  dieser  Zeit  ausgefallen  und  dadurch  auch  vieles  liegen  geblieben.  All  das  muss  auch  wieder

aufgearbeitet  werden.  Die  politischen Parteien  haben  sich  mit  Anträgen seitdem zurückgehalten,  um  während der  Corona-

Pandemie nur dringliche Themen zu behandeln. Allerdings sind deshalb auch Ideen für eine moderne und lebenswerte Stadt

Geesthacht zunächst zurückgestellt bzw. schlicht liegen geblieben. Die Sitzungen der CDU Fraktion und der Arbeitsgruppen haben

seitdem nur  noch digital  stattgefunden.  Die  CDU Fraktion hätte  sich  auch gewünscht,  dass  Arbeitsgruppen,  Beirats-  sowie

Ausschusssitzungen digital stattgefunden hätten. Die Rahmenbedingungen hat die Jamaika-Koalition in Kiel landesweit geschaffen.

Die Geesthachter Stadtverwaltung verweigert weiterhin diese Möglichkeit der Arbeit, die in vielen Betrieben täglich gelebt wird.

Gerne richte ich den Blick nach vorne. Ein bekannter Slogan ist: 

Es gibt viel zu tun, packen wir es an. 

Und da sind wir schon beim Anpacken. Im Herbst 2021 wird sich die die CDU-Fraktion

ausgiebig mit  den Handlungsmaßnahmen aus der Prüfung vom Landesrechnungshof

beschäftigen.  Der  Prüfungsbericht  vom  Landesrechnungshof  ist  eine  umfangreiche

Mängelliste  für  die  vom  Bürgermeister  verantwortete  Geesthachter  Verwaltung.

Organisation und Finanzen sind im Wesentlichen betroffen.

Die  junge  Generation  hat,  bedingt  durch  die  Corona-Pandemie  und  den  damit

verbundenen Maßnahmen, im sozialen Bereich besonders gelitten. Hinzu kommt, dass

es  für  Kinder  bislang  keinen  Impfschutz  gibt.  Wir  müssen  verhindern,  dass  es  im

kommenden Winter wieder zu Kita- und Schulschließungen kommt. Die Möglichkeiten

sind, die Räume mit entsprechenden Luftreinigungs-Geräten auszustatten und somit von

gefährlichen  virenbelasteten  Aerosolen  zu  reinigen  und  weiteres  Testen  in  den

Einrichtungen mehrmals wöchentlich durchführen zu lassen. 
cdu21502

Zum Corona Aufholpaket
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Der Bedarf an Kindertagesstätten-Plätzen ist enorm gestiegen. Wartelisten gab es jedoch schon vor Jahren. Die Versäumnisse der

vergangenen Jahre müssen dringend aufgeholt werden. In jedem Geesthachter Stadtteil müssen Kindertagesstätten vorhanden

sein. Beispielsweise in Besenhorst ist es ein großes Versäumnis, hier keine Kindertagesstätte zu haben. Auch unsere Geesthachter

Schulen haben eine große Raumnot. Container-Stellungen für den fehlenden Raumbedarf kann nur eine Zwischenlösung sein. Es

besteht ein hoher Investitionsbedarf für die kommenden Jahre an unseren Schulen. Hierzu sollte bereits im Februar dieses Jahres

ein Workshop aller Beteiligten stattfinden. Dieser steht noch aus. Gleiches gilt für den Sportentwicklungsplan.

Geesthacht ist „Pendler-Stadt“. Täglich pendeln mehr als 8.000 Bürger*innen raus aus Geesthacht und eine gleiche Anzahl rein

nach Geesthacht. Hinzu kommt noch der stark angestiegene Durchgangsverkehr, der nicht nur unsere Straßen verstopft, sondern

auch  schädigt.  Gerade  für  den  Durchgangsverkehr  ist  die  Ortsumgehung  ganz  oben  in  der  Priorität.  Die  Geesthachter

Bahnanbindung an Hamburg ist ebenso wichtig, jedoch in noch weiter Ferne einer Realisierung.

Im August starten die Ausschusssitzungen in die zweite Jahreshälfte und die Haushaltsberatungen für das Jahr 2022. Wir arbeiten

täglich für ein familienfreundliches und lebenswertes Geesthacht für die Menschen, die in unserer Stadt leben und arbeiten. Von

der  Geesthachter  Stadtverwaltung erwarten  wir  in  der  Zukunft  mehr  Pragmatismus  und  Mut,  anstelle  von Ablehnung von

Arbeitsaufträgen  oder  einer  zögerlichen  Bearbeitung.  Wenn  die  politischen  Geesthachter-Fraktionen  verstärkt  gemeinsam

handeln, bringt dieses Geesthacht weiter voran.

LICHTBLICK AM FAHRENDORFER WEG

Geesthacht - Zur Juni-Sitzung des Ausschusses für Bau, Feuerwehr und Katastrophenschutz wurde sich nach langjähriger Prüfung

auf Umsetzungsmöglichkeiten, einer Begehung und einer Verkehrszählung, ohne die Fraktion B90/Grünen, mehrheitlich auf eine

pragmatische  Lösung  zur  Verbesserung  der  Verkehrssituation  am  Fahrendorfer  Weg  verständigt.  Nach  kurzer

Sitzungsunterbrechung führte der Vorsitzende Rüdiger Tonn (FDP) die Fraktionsmeinungen von CDU, SPD, FDP und Die Linke zu

einem gemeinsamen Beschluss zusammen. 

Der zuletzt am 02. März 2020 gestellte Antrag der CDU fand hierbei komplette Umsetzung. So bleibt der Fahrendorfer Weg

weiterhin für alle Verkehrsteilnehmer bis 3,5 t (ausgenommen Einsatz- und Rettungsfahrzeuge), landwirtschaftlichen Verkehr,

Radfahrer und Fußgänger in beide Richtungen nutzbar. Zur Verbesserung der Sicherheit wird eine Straßenbeleuchtung montiert

und im unteren Abschnitt wird zur Verbesserung des fließenden Verkehrs der Parkraum halb auf der Straße und halb auf den

Nebenflächen neu angeordnet, somit ist dort ein Begegnungsverkehr möglich. Weiterhin wird auf Anregung der SPD geprüft, ob

ein  Fahrradschutzstreifen  angelegt  werden  kann  -

analog zur Rathausstraße. 

„Eine Einbahnstraßenlösung, wie von der Verwaltung

vorgelegt,  war  für  unsere  Fraktion  immer  ein

Ausschlusskriterium“,  erklärte  Onry  Granat,

Ratsmitglied der CDU. „Bei der Verkehrszählung von

fast  4500  PKWs  an  einem  Freitag  zeigt,  wie  stark

frequentiert dieser Weg für Berufstätige ist. Diesen

Verkehr  durch  eine  Einbahnstraßenlösung  über  die

Innenstadt zu führen, wäre fatal. Zudem würden dann

die  Landwirte  aus  Besenhorst  mit  den  großen

landwirtschaftlichen  Maschinen  die  städtischen

Straßen  und  auch  Schulwege,  wie  den  Richtweg,

zusätzlich  gefährden -  ganz  zu  schweigen  von den

möglichen  verlängerten  Hilfsfristen  der  freiwilligen

Feuerwehr“, ergänzte Onry Granat weiter. 

CDU21502
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Erneut wurde von der Fraktion B90/Grünen der Ausbau des Fahrendorfers Weges mit massivem Eingriff

in den Waldhang und in die Natur gefordert. „Die Forderung ist ja nicht neu, aber wie kommt dieser

Sinneswandel  bezüglich  des  Stadtwaldes  zustande?“  hinterfragte  Björn  Reuter,  CDU  und

Ausschussvorsitzender für Umwelt  & Energie.  „Zur Festlegung des Forsteinrichtungswerks zwischen

September  2020  und  März  2021  forderte  maßgeblich  die  Fraktion  der  Grünen  genau  für  diesen

städtischen Wald  ein  fünfjähriges  Einschlagmoratorium bei  Bäumen mit  Prüfung auf  Verlängerung.

Zusätzlich soll der gesamte städtische Wald als Naturschutzgebiet ausgewiesen werden. Wie nachhaltig

agieren die Grünen in Geesthacht wirklich? Die Ausschussmitglieder der Grünen ließen diese Frage

unbeantwortet.“, ergänzte Björn Reuter abschließend. 

JEDES KIND MUSS SCHWIMMEN LERNEN!

Die  Christdemokraten  werden  zum  Bildungsausschuss  Dienstag,  den  15.06.  einen  Antrag  zur  Förderung  der

Schwimmausbildung für Kinder als Dringlichkeit einbringen.

Hintergrund für diesen kurzfristigen Antrag, der nicht auf der Tagesordnung steht und als Dringlichkeit mit einer zwei/drittel

Mehrheit zunächst zur Beratung auf die Tagesordnung kommen soll, ist, dass seit der Corona-Pandemie für viele Kinder kein

Schwimmunterricht  stattfinden konnte.  Erschwerend kommt hinzu,  dass  das  Freizeitbad Geesthacht in  der  Saison 2021

aufgrund von Verzögerungen der  Umbaumaßnahmen geschlossen bleibt.  Das minimiert  nutzbare freie Wasserflächen in

Geesthacht für die Ausbildung von Kindern.

Das bedeutet für Eltern nicht nur einen zeitlich höheren Aufwand, um Ziele mit  nutzbaren Wasserflächen zu erreichen,

sondern auch erhöhte Fahrtkosten. Die Corona-Pandemie trägt auch zu höheren Kostenbeiträgen für die Schwimmkurse bei.

Für  die  Nutzung  von  Schwimmkursen  im  Umland  von  Geesthacht  zur  Stärkung  der

Schwimmfähigkeit möchte die CDU Geesthacht mit diesem Antrag vollzogene Schwimmkurse

finanziell fördern und bezuschussen.

Sobald  Corona  Schwimmkurse  wieder  zulässt,  müssten  Sportvereine  -  und  vor  allem  der

Schulsport  gestärkt  werden.  Denn  geringe  Schwimmfähigkeit  und  andere  fehlende

Bewegungstechniken werden noch in vielen Jahren feststellbar sein. Das wird schwierig für eine

ganze Generation das wieder aufzuholen.

Ziel ist es, mit diesem Zuschuss möglichst vielen Kindern die Teilnahme an Schwimmkursen

noch  in  diesem  Sommer  zu  ermöglichen.  Dabei  sollen  insbesondere  auch  Kinder  aus

einkommensschwächeren  Elternhäusern  profitieren.  Nicht  schwimmen  zu  können,  sei  ein

Sicherheitsfaktor: "Wenn die Kinder an den Strand fahren, in den Urlaub fahren, ist das schon

eine deutliche Gefahr für sie“, sagt Arne Ertelt CDU-Fraktionsvorsitzender

Die Dringlichkeit vor der Sommerpause wurde von SPD und Die Grünen abgelehnt. Wir werden

diesen Antrag nun zur nächsten Sitzung am 17. August fristgerecht einreichen.

CDU21502
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https://www.facebook.com/arne.ertelt?__cft__[0]=AZWKv75d5car0Cn_mZ5uUrBFkvdnUCHb_aY0x_KEHWSo1OUI9PEoNcs7Vz1tFasco3FcmffvI8RPFiIOvJ8X2b4cGSpWi1XuKsQw5G-jy9C-VvXuK-pFFOEMugY8n2qzrc3Wm2FvMMj1dMZPh9o2wJAblomcdY7sYkz35UBr8eSnVxDiZuUMRQOLJdGcygUMXYo&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/CDU21502/?__cft__[0]=AZWKv75d5car0Cn_mZ5uUrBFkvdnUCHb_aY0x_KEHWSo1OUI9PEoNcs7Vz1tFasco3FcmffvI8RPFiIOvJ8X2b4cGSpWi1XuKsQw5G-jy9C-VvXuK-pFFOEMugY8n2qzrc3Wm2FvMMj1dMZPh9o2wJAblomcdY7sYkz35UBr8eSnVxDiZuUMRQOLJdGcygUMXYo&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/FreizeitbadGeesthacht/?__cft__[0]=AZWKv75d5car0Cn_mZ5uUrBFkvdnUCHb_aY0x_KEHWSo1OUI9PEoNcs7Vz1tFasco3FcmffvI8RPFiIOvJ8X2b4cGSpWi1XuKsQw5G-jy9C-VvXuK-pFFOEMugY8n2qzrc3Wm2FvMMj1dMZPh9o2wJAblomcdY7sYkz35UBr8eSnVxDiZuUMRQOLJdGcygUMXYo&__tn__=kK-R
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SCHULUNTERRICHT WÄHREND DER CORONA-PANDEMIE SICHERN!

Geesthacht –  Die Christdemokraten werden im kommenden Bildungsausschuss am 15. Juni einen Antrag zur Prüfung zur

Nutzung von Luftreinigern in den Geesthachter Schulen stellen.

„Kinder haben das Recht auf Bildung, gemäß Artikel 29 der UN-Konvention über die Rechte des Kindes. Fachliche Bildung ist

aber nicht alles, denn die Kinder müssen auch im Miteinander ihre Stärken und Schwächen erfahren und sich gegenseitig zu

verantwortungs- und rücksichtsvollen Menschen erziehen, damit sie gesellschaftsfähige Persönlichkeiten werden. Die Frage

ist daher, wie der Schulunterricht in Gemeinschaft während der SARS-CoV-2 Pandemie realisiert werden kann.“ führt Bastian

Numrich stellvertretender Ausschussvorsitzender im Bildungsausschuss aus.

„Eine ausführliche Studie der Universität der Bundeswehr München Institut für Strömungsmechanik und Aerodynamik hat

ergeben,  dass  mit  Raumluftreinigern

die Virenlast innerhalb von 9,6 Minuten

um 50% reduziert wird. Ein dauerhafter

Filterbetrieb  wird  daher  eine

Anreicherung  der  Raumluft  mit

infektiösen  Aerosolpartikel  sicher

weitestgehend  verhindert.  Zusätzlich

empfiehlt  die  Studie  die  Verwendung

von  Schutzwänden  zwischen  den

einzelnen  Sitzplätzen,  bei  denen  ein

Mindestabstand  nicht  möglich  sei,“

erklärt Numrich.

Gerade in der jetzigen Zeit, in der das

Infektionsgeschehen  bei  den  Kindern

anstieg  und  die  neuesten  Studien

davon  ausgehen,  dass  Kinder  und

Jugendliche weitaus infektiöser sind als

zuvor  angenommen,  muss  die  Stadt

Geesthacht  als  Schulträger  unsere

Schüler schützen.

„Das  SARS-CoV-2-Infektionsgeschehen

fuhr insbesondere in Geesthacht immer

wieder auffällig hoch und runter.  Dies

beunruhigt  viele  Eltern,  die  Kinder  in  unseren  Bildungseinrichtungen  haben.  Die  Corona-Pandemie  wird  nach  den

Sommerferien nicht vorbei sein und die Auswirkungen der unterschiedlichen Mutanten sind nicht vorhersehbar. Aus diesen

Gründen sollen die Möglichkeiten und die damit verbundenen Kosten unter der Berücksichtigung von Bundes-Fördergeldern

von der Verwaltung im Bildungsausschuss aufgezeigt werden. Bildung hat den höchsten Stellenwert und muss weitestgehend

sichergestellt werden. Ein Auf- und Zuschließen der vergangenen Monate darf sich nicht wiederholen“, so Arne Ertelt, CDU-

Fraktionsvorsitzender abschließend.

cdu21502
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SCHULSOZIALARBEIT NUN UMFANGREICH SICHERGESTELLT.

Es bedurfte mehrere  Anläufe,  um alle  Geesthachter  Schulen mit  einem festen Ansprechpartner in der  Schulsozialarbeit

auszustatten. „Nach mehrfachen Antragstellungen durch die #Christdemokraten konnte nun endlich sichergestellt werden,

dass Schulsozialarbeit ihren Auftrag an Schulen erfüllen kann. Das Wichtige an der Schulsozialarbeit ist durchgedrungen,

Schulsozialarbeit ist Beziehungsarbeit,“ berichtet Nicole Voss aus dem Ausschuss für Bildung und Sport am vergangenen

Dienstag.

Schulsozialarbeit ist  Anlaufstelle  für  alle  Schülerinnen  und  Schüler  einer  Schule.  Insbesondere  aber  für  jene,  die  bei

individuellen  Problemen  und  Konfliktsituationen  sozialpädagogische  Hilfe,  Unterstützung  und  Zuwendung  suchen

beziehungsweise benötigen (etwa nach § 13 SGB VIII Jugendsozialarbeit). Dabei versteht sich Schulsozialarbeit als ein leicht

zugängliches präventives  Angebot,  welches einen eigenständigen sozialpädagogischen  Auftrag  erfüllt  und nicht  auf  die

Unterstützung von sogenannten Problemschülerinnen und Problemschülern reduziert wird.

In  der  vergangenen  Ratsversammlung  im  Mai  wurde  einstimmig  eine  Resolution  an  das  Land  Schleswig-Holstein

verabschiedet, mit der Forderung die die Finanzierung für das pädagogische Personal sicherzustellen. In den vergangenen

Jahren  hat  sich  zwar  das  Land  an  einer  Minimalfinanzierung  beteiligt,  die  Hauptfinanzierung  der  Schulsozialarbeit

übernimmt jedoch die  Stadt Geesthacht, Schleswig-Holstein, Germany. Eine Aufgabe, die nicht primär und zugewiesener

Auftrag ist, sondern zum Wohle der Kinder und Jugendlichen freiwillig übernommen wurde. Gegenwertig wird der erhöhte

Bedarf an Schulsozialarbeit von der Stadt Geesthacht finanziert. Ein Zustand, der nicht länger tragbar ist.

„Bemerkenswerterweise  konnte  sich  jetzt  auch die  SPD mit  ihren  Stimmen  im Bildungsausschuss  für  eine  Aufstockung

zustimmend durchringen.  In der Vergangenheit  wurde die Aufstockung ablehnt.  Für die Geesthachter Schulen bedeutet

dieser Meilenstein Kontinuität, Beständigkeit und eine verlässliche Präsenz nun auch an allen Schulen in Geesthacht“, so

Arne Ertelt (CDU-Fraktionsvorsitzender) abschließend.

CDU21502
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https://www.facebook.com/hashtag/christdemokraten?__eep__=6&__cft__[0]=AZWqGrl383WkqZ4Ps_-7rqnkuNOwmXgY2RY2hDz6B6-r6z-7sDDdW99k-JrEnLkIPfnIVF9WETjhBRFE8AJ569roJ1H9dHEAEQalRWXbY7Ys2gpgIvjAH7JHRqNXrAXLb022YsndehL5MaMhs8HgQXkTA2v9Et6xVT1n1gG0eRdWgA6GHsLzAjyalo9pmxy7VwY&__tn__=*NK-R
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LANDESLISTE FÜR DIE BUNDESTAGSWAHL AUFGESTELLT.

Am Wochenende haben wir unsere Landesliste für die #Bundestagswahl aufgestellt. Wir treten mit starken und motivierten

Frauen und Männern in den Wahlkreisen und auf der Landesliste an! 

Erstmals haben wir eine Liste aufgestellt, auf der Frauen und Männer gleich stark vertreten sind. Wir freuen uns auf den

Wahlkampf für und mit euch! 

Das sind die ersten 14 Listenplätze:

1. Dr. Johann Wadephul

2. Astrid Damerow

3. Ingo Gädechens

4. Petra Nicolaisen

5. Gero Storjohann, MdB

6. Melanie Bernstein

7. Mark Helfrich

8. Prof. Dr. Claudia Schmidtke 

9. Dr. Michael von Abercron

10. Juliane Müller-Weigel

11. Dr. Thomas Peters

12. Bettina Spechtmeyer-Högel

13. Thomas Stritzl

14. Dr. Dagmar Steiner

BETEILIGUNGSKAMPAGNE ZUM GEMEINSAMEN WAHLPROGRAMM

Nach  der  Beteiligungskampagne  ist  vor  der  Programmpräsentation.  Am  Montag,  den  21.  Juni  wurde  das  gemeinsame

Wahlprogramm von CDU und CSU präsentiert.

An dieser Stelle ein herzlicher Dank! Unsere Beteiligungskampagne „Dein Deutschland. Deine Ideen.“ war ein voller Erfolg. Es war

die größte digitale Beteiligungskampagne in der Geschichte unserer Partei – auch dank Ihrer Beteiligung!

www.zusammenmachen.de  

Den Schlusspunkt setzten  Armin Laschet und Friedrich Merz am runden Tisch zu Wirtschaft und Innovationen. 

Sendung verpasst? Hier gibts eine kurze Zusammenfassung als Video zum Ansehen und gerne auch zum Teilen in den Sozialen 

Medien und hier die Veranstaltung in voller Länge .

Wir freuen uns auf den gemeinsamen Wahlkampf mit Ihnen!

Nur ein Klick entfernt: 

Hinter den Namen sind die Facebookprofile hinterlegt.

Sönke Ehlers

https://newsmail.cdu.de/inxmail3/d?o00b5iqy006koi00d0000id00000000007twi2ev4llvwkueoq7ffm2vltq5&utm_source=Newsletter&utm_medium=email&utm_content=&utm_campaign=email-campaign
https://newsmail.cdu.de/inxmail3/d?o00b5iqq006koi00d0000id00000000007twi2ev4llvwkueoq7ffm2sisq5&utm_source=Newsletter&utm_medium=email&utm_content=&utm_campaign=email-campaign
http://www.zusammenmachen.de/
https://www.facebook.com/t.stritzl?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/bettina.spechtmeyerhogel?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/peterscdu/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/mvabercron/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/ClaudiaSchmidtkeMdB/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/markhelfrich.de?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/melaniebernstein.cdu/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/g.storjohann/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/P.NicolaisenWK1/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/ingo.gaedechens?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/AstridDamerowCDU/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/johann.wadephul/?__cft__[0]=AZWxEk3TeJmQkCPC8fDwQarmMJZNlIzlC2H9iUsQoR6fYpnpVPQiNQbVa_axT5LNOy6ZYQcbaC8PJ4tB23WyvMsKv8yguVsDy_jWB1ToPhsNL_GUx9Bl67UIPqL4uE2HfK48LMqYcnkec4rl-xFj3Crv&__tn__=kK-R
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REGIERUNGSPROGRAMM: EIN GUTER PLAN FÜR DEUTSCHLAND

„Wir sagen mit unserem Programm, wo wir gemeinsam in unserem Land hinwollen.  Wir haben viele guten Ideen, Lust  aufs
Gestalten, Freude daran anzupacken und unser Land noch besser zu machen“, so der CDU-Vorsitzende und Kanzlerkandidat
Armin Laschet bei der Vorstellung des gemeinsamen Regierungsprogramms von CDU und CSU zur Bundestagswahl.

Der Titel  macht  diesen Anspruch deutlich: „Das Programm für Stabilität  und Erneuerung.  Gemeinsam für ein modernes
Deutschland.“ Die Union werde dafür sorgen, dass Deutschland nach der Pandemie mit einem Modernisierungsjahrzehnt
durchstarten kann. Wie das gelingen soll, können Sie den Flugblättern zu jedem einzelnen Kapitel des Regierungsprogramms
entnehmen.

WAHLKREISMITGLIEDERVERSAMMLUNG

CDU HERZOGTUM LAUENBURG STELLT SICH FÜR DIE LANDTAGSWAHL 2022 AUF

Nominierung der CDU-Kandidaten in den Wahlkreisen Lauenburg-Nord (34) und Lauenburg-Süd (35)
Ratzeburg,  26.  Mai  2021 |  Im kommenden Jahr  wählen die  Bürgerinnen und Bürger in  Schleswig-Holstein  einen neuen
Landtag. Nach bisherigen Plänen der Landesregierung soll die Wahl am 8. Mai 2022 stattfinden. Die CDU Schleswig-Holstein
wird für die Wiederwahl ihres erfolgreichen und sympathischen Ministerpräsidenten Daniel Günther werben.
Die CDU Herzogtum Lauenburg hat jetzt ihre Mitglieder eingeladen, die CDU-Kandidaten in den Wahlkreisen Lauenburg-
Nord  (34)  und  Lauenburg-Süd  (35)  zu  nominieren.  Es  bewerben  sich  im  Norden  des  Kreises  um  die  Nachfolge  des
langjährigen Abgeordneten Klaus Schlie der CDU-Kreisvorsitzende Rasmus Vöge aus Mölln und der Kreistagsabgeordnete
Michael  Sauerland  aus  Linau.  Im  Wahlkreis  Lauenburg-Süd  hat  die  Landtagsabgeordnete  und  stellvertretende  CDU-
Kreisvorsitzende Andrea Tschacher (Aumühle) ihre erneute Kandidatur angekündigt.
Erstmals  finden  die  Nominierungen  der  Landtagskandidaten  im  Briefwahlverfahren  statt.  Der  Landtag  hatte  vor  dem
Hintergrund der Corona-Pandemie das Landeswahlgesetz geändert und alternativ zur Präsenzveranstaltung die Möglichkeit
der Briefwahl eingeräumt.
Der Kreisvorstand der CDU Herzogtum Lauenburg hat auf seiner Sitzung am 4. Mai 2021 mit großer Mehrheit beschlossen,
die Mitglieder per Brief abstimmen zu lassen. Der Kreisvorstand sieht in der Briefwahl das geeignete Instrument, um allen
Mitgliedern der CDU die Teilnahme an der Wahl, unabhängig von persönlichem Risiko oder Impfstatus, zu ermöglichen und
sie keiner erhöhten Ansteckungsgefahr auszusetzen. Wir verhindern auch, dass alle  Teilnehmer in Quarantäne geschickt
werden, sollte sich herausstellen, dass einer der Teilnehmer Corona-positiv ist. 
Am 1. Juni 2021 (Nord) und 2. Juni 2021 (Süd) finden die virtuellen Wahlkreisversammlungen als Online-Tagung statt und
werden aus dem Viehhaus Segrahn live im Internet übertragen. Im Anschluss werden die Briefwahlunterlagen verschickt. Die
Bekanntgabe der Ergebnisse erfolgt nach der Auszählung unter notarieller Aufsicht am 21. Juni 2021.
Wir freuen uns über sinkende Inzidenzwerte im Kreis Herzogtum Lauenburg. Die Pandemie ist dennoch nicht vorbei. Daher
wird per Briefwahl abgestimmt; ein bei allen Wahlen, ob Kommunal-, Landtags-, Bundestags- oder Europawahlen bekanntes
Mittel der Abstimmung. Der CDU-Kreisvorstand geht davon aus, dass sich viele Mitglieder an der Abstimmung beteiligen
werden und ihre Kandidaten nominieren werden. 
Nach der Nominierung der Kandidaten wird sich die CDU Herzogtum Lauenburg auch dem Wahlprogramm zuwenden. Der
Kreisvorstand hat die Einsetzung einer Programmkommission beschlossen, um die Vorschläge und Ideen der lauenburgischen
Christdemokraten für das Wahlprogramm der CDU Schleswig-Holstein zusammenzufassen.
Am 21. Juni 2021 ist die Wahlkreismitgliederversammlungen zur Aufstellung der Kandidaten zur Landtagswahl am 8. Mai 2022 in

den Wahlkreisen 34 (Lauenburg Nord) und 35 (Lauenburg Süd) mit nachfolgendem Ergebnis zu Ende gegangen.

Wahlkreis 34 Lauenburg Nord  

Abgegebene Stimmen: 391

Ungültige Stimmen: 1

Gültige Stimmen 390

-----------------------------------

Michael Sauerland 163 (41,8%)

Zum Wahlprogramm

https://www.ein-guter-plan-fuer-deutschland.de/
https://www.ein-guter-plan-fuer-deutschland.de/
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Rasmus Vöge 227 (58,2%)

Damit gewählt Rasmus Vöge

Wahlkreis 35 Lauenburg Süd  

Abgegebene Stimmen: 201

Ungültige Stimmen: 1

Gültige Stimmen: 200

-----------------------------------

Andrea Tschacher

Ja Stimmen 181 (90,5%)

Nein Stimmen 18

Enthaltungen 1

Damit gewählt Andrea Tschacher

(Die Stimmen wurden am Montag morgen unter notarieller Aufsicht von den gewählten Stimmenzählern in den Räumen der 

Kreisgeschäftsstelle ausgezählt.)

BAUMPATENSCHAFTEN

Baumpatenschaften müssen gepflegt werden .

Die Winterlinde in der Lichterfelder Straße von unserem Einheitsbuddeln 2020

wird  täglich  von  unserem  Jochen  Meder  (CDU)  begrüßt.  Als  Anwohner  der

Lichterfelder  Straße  gibt  Jochen  nicht  nur  bei  Kaiserwetter   seine  letzte

Gießkanne  her.  Regelmäßig  befüllt  er  den  Wassersack*  der  Linde  mit

köstlichem  Nass.  Dazu  nutzt  Jochen  zum  Transport  der  befüllten

Gießkannen  ganz  bequem  und  nachhaltig  seine  Schubkarre.  Einheimische

berichten, dass Jochen den Linden gelegentlich am Abend Geschichten vorliest.

Vielen Dank Jochen! 

*Der  Wassersack  ist  schnell  am  Baum  angebracht  und  lässt  sich  einfach

befüllen.  Dank  der  sogenannten  Tröpfchenbewässerung,  bei  der  das  Wasser

tropfenweise über Stunden ins Erdreich sickert, ist das Bewässern des Baumes

mit  dem  Bewässerungssack  besonders  effizient  und  nachhaltig.  Sie  sparen

neben Wasser auch Zeit und Geld. 

cdu 21502
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HABEN SIE MEHR ZU SAGEN?

Dann kontaktieren Sie uns.

Nur wer mitmacht, kann mitgestalten

Bundesvorsitzender und Kanlzerkandidat der 
CDU Deutschlands

Sitzungskalender 

FOLGEN SIE UNS :   

CDU FRAKTION                                           
Herrn
Arne Ertelt
Bellevueberg 19
21502 Geesthacht
04152 931366
fraktion@cdu-geesthacht.de
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